

Ganzheitliches Hygienekonzept

Vor jeder Anschaffung steht auch die Frage nach der Hygiene

Wie erleben Patienten den Zahnarztbesuch? Eine visuell ansprechende Gestaltung der Räumlichkeiten prägt die Atmosphäre einer Praxis. Allerdings müssen Einrichtung und Geräte ebenfalls hohe funktionale Anforderungen erfüllen. Eine effiziente und sichere Reinigung und Desinfektion steht dabei ganz oben auf der Agenda.

Marc Diederich/Bietigheim-Bissingen

In der hochwertigen modernen Zahnmedizin lassen sich Behandlungsabläufe immer rationeller gestalten. Zugleich werden die Anforderungen an die umfassende Praxishygiene zunehmend komplexer und anspruchsvoller. Auch die Vielfalt der eingesetzten Instrumente, Geräte und Materialien wächst – und damit das Spektrum der Desinfektionsaufgaben. Lückenlose Zuverlässig-

keit und wirtschaftliche Effizienz im Hygienekreislauf sind damit wichtiger denn je.

Als Pionier und Wegbereiter für Hygiene in der Zahnarztpraxis ist Dürr Dental Marktführer in Deutschland. Das ganzheitliche Hygienekonzept des Hauses umfasst eine breite Palette von abgestimmten Systemlösungen aus einer Hand. Die Konzentrate und Gebrauchs-

lösungen der System-Hygiene zur Desinfektion, Reinigung und Pflege decken alle Einsatzbereiche ab. Die von Dürr Dental einst in den Markt eingeführte durchgehende Farbcodierung vereinfacht die Anwendung im Praxisalltag: Blau für Instrumente, Grün für Flächen, Rosa für Haut und Hände sowie Gelb für Spezialbereiche (z. B. Sauganlagen, Mundspülbecken, Abdrücke etc.). Ergänzend ermöglichen innovative und speziell entwickelte Geräte und Technologien rationelles Arbeiten während der Instrumentenaufbereitung oder der Desinfektion von Flächen, Händen oder Abdrücken. Ein umfangreiches Service- und Schulungsangebot vervollständigt das ganzheitliche Hygiene-System von Dürr Dental.

Mehr erreichen mit durchdachtem Zeit- und Kostenmanagement ist ein entscheidender Vorteil, den die Hygiene-Produkte von Dürr Dental der Praxis bieten. Zuverlässige Wirkung, einfache Anwendung und hohe Wirtschaftlichkeit sind die Entwicklungsleitlinien für leistungsstarke Klassiker wie Orotol plus zur Sauganlagen-Desinfektion und Innovationen wie dem Hygowipe Plus Sensor-spender für die berührungsfreie Abgabe von getränkten Desinfektionstüchern.

Neben der praxisgerechten Keimeliminierung setzt Dürr Dental alles daran,





mikrobielle Kontaminationsketten bereits gar nicht erst entstehen zu lassen. Der Einsatz von berührungsfreier Sensortechnik bei der Entnahme und Dosierung von Präparaten ist ein wichtiges Beispiel dafür: Die Sensospender Hygocare Plus für die Desinfektion und Reinigung der Hände sowie der Hygowipe Plus für Flächen-Desinfektionstücher haben sich seit ihrer Einführung auf der IDS 2011 bereits in Tausenden von Praxen mit großem Erfolg bewährt.

Nicht zuletzt ist Hygiene ein zentraler Aspekt der Produktentwicklung in allen Sparten des Hauses. So wurde beispielsweise bereits 1966 das Orotol Desinfektions-Konzentrat entwickelt, welches zum einen für maximale hygienische Sicherheit und zum anderen für eine optimale Werterhaltung der Sauganlagen von Dür Dental sorgt. Heute ist Orotol plus aufgrund seiner einzigartigen und werterhaltenden Eigenschaften in vielen Ländern Marktführer.

Den Grundsätzen der präventiven Keimeliminierung und des Systemgedankens folgend, werden Produkte im Hause Dür Dental seit jeher entwickelt: So werden beispielsweise für Geräteoberflächen, Tastenfelder und kleine Komponenten geeignete Desinfektionstücher angeboten, bedienerfreundliche Produktdesigns verhindern durch glatte Oberflächen die Bildung von Schmutz- und Keimnischen und eine antibakterielle

Tankinnenbeschichtung in Dür Dental Druckluftsystemen sorgt für höchste hygienische Sicherheit. Damit ist praktisch jedes Produkt zugleich ein Botschafter der

ganzheitlichen Hygiene-Kompetenz von Dür Dental.

Hygiene ist auch ein entscheidendes Kriterium bei der Praxiseinrichtung und Geräteanschaffung. Beispielsweise kann eine vorteilhafte Materialwahl die Desinfektion und Reinigung vereinfachen und viel zur Wertbeständigkeit beitragen. Damit sind selbst längst etablierte Praxenebenenfallgutberatern. Schließlich entwickelt sich die Einrichtung mit dem Erfolg weiter.

Vielleicht kommt ein eigener Prophylaxebereich hinzu, ein weiterer Behandlungsraum oder das Wartezimmer wird neu gestaltet. Wer hygienische Aspekte bei jeder Neuanschaffung berücksichtigt, profitiert davon Tag für Tag. ◀◀

„Die passenden Hygieneprodukte ermöglichen ein durchdachtes Zeit- und Kostenmanagement sowie eine daraus resultierende höhere Wirtschaftlichkeit.“



KONTAKT

DÜRR DENTAL AG
Höpfigheimer Straße 17
74321 Bietigheim-Bissingen
Tel.: 07142 705-0
Fax: 07142 705-500
E-Mail: info@duerr.de
www.duerr.de

KENNZIFFER 0371 ▶

FACH DENTAL

SÜDWEST 2012

Vertrauen
durch Kompetenz



28. – 29.09.2012
Messe Stuttgart

Über 250 Aussteller präsentieren ihr umfangreiches Produkt- und Dienstleistungsportfolio für Zahntechnik, Labor und die gesamte Dentalbranche.

Sammeln Sie bis zu zehn Fortbildungspunkte auf dem Symposium des Dental Tribune Study Clubs und informieren Sie sich über die Top-Themen

- Digitaler Abdruck: neue Chancen für Labor und Praxis
- Prophylaxe: die Zukunft ist jetzt!
- Aktuelle Entwicklungen in der digitalen Volumentomographie

Eintrittskarten-Gutscheine erhalten Sie bei Ihrem Dental-Depot!

www.fachdental-suedwest.de



Öffnungszeiten:
Freitag 11 – 18 Uhr
Samstag 9 – 16 Uhr